



Kunstkirche überrascht mit spektakulärer Licht-Projektion

„**Ringen**“ heißt eine spektakuläre Licht-Projektion der Künstler Detlef Hartung (*1958) und Georg Trezn (*1962), die noch bis Sonntag (16.) in der Kunstkirche Christ König, Steinring 34, zu sehen ist. Im Rahmen des K.I.C.K.-Jahresthemas „Beziehung“ hat das

Künstlerduo eine Licht-Raum-Installation entwickelt, die auf dem Zusammenspiel von Wörtern und Bildern beruht. Wort-Bild-Schöpfungen dehnen sich raumfüllend im ehemaligen Kirchenschiff von Christ-König aus und erzielen dabei eine hohe – und neue –

ästhetische Wirkung. Die Wahrnehmung des Betrachters wird erweitert: hier kann man das Staunen lernen. Nochmals geöffnet am Samstag (14-17 Uhr) und Sonntag (12-15 Uhr), am Freitag (14.) gibt es zusätzlich von 20 bis 24 Uhr eine Nachtöffnung.

FOTO: K.I.C.K.